



**Bericht Freizeitbereich 2009/2010**

Schönecken, 07. 06. 2010

**Freizeitklassen / 4. Kreisklassen:**

In der Saison 2009/10 nahmen am Spielbetrieb je 10 Mannschaften in den Staffeln A und B teil.

Nach einigen Problemen bei der Erstellung des *Terminplans* gab es beim Ablauf der Vor- und Rückrunde keine nennenswerten Schwierigkeiten.

In der *Staffel B* wurde *Staffelsieger die DJK Dockweiler* vor dem SV Schönecken V, beide Mannschaften steigen damit für die kommende Saison in die Staffel A auf.

In der *Staffel A* belegten die beiden letzten Plätze TTC Schwirzheim VI und TTC Rommersheim V, beide Mannschaften steigen somit in die Staffel B ab.

*Staffelsieger und Meister der 4. Kreisklassen wurde der TTC Erdorf.*

Die Mannschafts-, Einzel- und Doppelbilanzen der beiden Staffeln können aus dem Click-TT-Programm entnommen werden.

Das *Mannschaftspokalturnier* fand am 14.03.2010 wie immer in Schönecken statt.

8 Mannschaften waren am Start, die zunächst in Gruppen, dann im KO-System den Pokalsieger ausspielten, – in diesem Jahr die *DJK Dockweiler*.

Für die *Saison 2010/11* gibt es im Bereich der 4. Kreisklassen/Freizeitklassen keine grundlegenden Änderungen.

Bei der letzten Hauptausschusssitzung des TTVR wurde beschlossen:

Die Änderung der elementaren Inhalte des Freizeitspielbetriebs obliegt weiterhin dem Hauptausschuss. Für die Organisation und die Umsetzung des Spielbetriebs sind die Regionen verantwortlich.

Für die kommende Saison sind nach meinen letzten Informationen 18 Mannschaften gemeldet.

**Mini-Meisterschaften:**

7 Vereine führten einen *Ortsentscheid* durch: Ahabach, Pronsfeld, Dockweiler, Schwirzheim, Rommersheim, Daun, Schönecken mit insgesamt 285 Teilnehmern, der gleichen Zahl wie im Vorjahr. Auffällig und bedauerlich ist seit Jahren, dass kein Verein aus dem südlichen Teil der Region Eifel sich beteiligt.

Der *Regionsentscheid* fand am 24.04.2010 in Schönecken statt. Eingeladen waren 91 Kinder, 15 meldeten sich vorher ab, 21 fehlten ohne Entschuldigung, so dass 55 Kinder an diesem Turnier teilnahmen.

Für den *Verbandsentscheid* erhielten wir für die Altersstufe der 11/12-Jährigen nur eine Quote von 2 Jungen und Mädchen, für die 9/10-Jährigen eine Quote von 4 Teilnehmern.

Die Quote ist jeweils von der Teilnehmerzahl im Vorjahr abhängig.

Da es besonders wegen Kommunionfeiern auch nach dem Weißen Sonntag immer schwieriger wird, einen Termin für den Regionsentscheid zu finden, ist für 2011 ein *Pilotprojekt* vorgesehen:

Ausrichter ist ein Verein, die Turnierleitung hat der Ressortleiter Freizeitsport.

Die Ausrichtung soll an den Regionskader gekoppelt werden, d.h. die Kadertrainer führen zeitgleich an 2-3 Tischen ganztägig ihr Kadertraining im Wechsel mit den 3 Kadern durch, die jeweils dann freien Kaderteilnehmer sind Schiedsrichter an den Tischen bei den Minis. Dieses Projekt soll erstmals am 17.04.2011, dem Sonntag vor Ostern, in Gerolstein durchgeführt werden.